
番組審議委員会議事録 

 

◆ 開催日時 令和 4 年 11 月 17 日(木) 11：00～ 

◆ 開催場所 宮交シティ 4 階 会議室 

◆ 委員の出席  委員総数 ： 7 名 

          出席総数 ： 4 名 

          出席委員 ： 日高 晃  黒木淳子 小池栄子 徳満秀夫  

欠席委員 ： 山田裕司 土屋 有  金澤ゆみ子 

放送事業者側出席者名 ： 長友淳一  赤塚 準 

◆ 議  題 

（1） 自主制作番組 「Ｐｅｋｏのカフェラジ」 

（2） 審議（要望・課題） 

（3） その他 

（１）審議番組の概要  「Ｐｅｋｏのカフェラジ」 

・放送日時  毎週土曜日 12 時 00 分～12 時 54 分  

・番組ＭＣ  横山由美 

・番組内容  宮崎で長年ラジオパーソナリティを務める Peko こと横山由美が、毎回様々

なゲストを迎え、カフェミュージックを BGM にお話を伺う収録放送番組。 

※今回は 11 月 12 日（土）に放送した番組をご審議いただきました。 

  （審議・ご意見等） 

・ＭＣの横山さんは「さすがベテラン」という感じで、テンポも良く、ゲストさんのしゃべりたい内

容をうまく引き出す感じで、聴いていて心地よかった。 

・当然事前に話す内容を打合せしているだろうが、それを感じさせないフランクな口調が良か

った。 

・今回のゲストは、1 組目がＵターン移住してきた男性、2 組目も東京生活を引き払って宮崎

に戻ってきた女性のアーティストで、どちらのゲストにも、そのきっかけや移住後の感想、

悩みなど同じ質問をしていても、ゲストに寄り添った話し方は職人芸である。 

・また、移住者がそれぞれ既に基盤ができているので、今後もサンシャインエフエムのいろ

いろな番組にもつながるのではないか。 

・番組中の選曲は、ゲストさんチョイス以外の楽曲に関して、選曲コンセプトがあるのか？あ

れば、発表したほうがリスナーも納得するのではないか。 

・ゲストのチョイスに関して、選考基準はあるのか？ 

→局からの推薦の場合もあるが、知人や過去の出演者からの紹介なども多く、事前に話

す内容もやり取りしているので、問題ないとの認識です。 

・イベントや告知での出演が多いと思うが、その結果・反省なども後日ゲストに来てもらって聞

いてみると面白いのではないか。 

・長寿番組なのが良く分かる。聞きやすいし聞き出し上手である 

 

  (2) 要望・課題 特に無し 

以上 


